

## 24

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Hakenkreuze am Vereinsheim**

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnten im Fall der Sachbeschädigung an einem Vereinsheim in der Bremer Neustadt in der Zeit vom 24.11.21 um 16 Uhr bis 25.11.21 um 9.30 Uhr, als Unbekannte mehrere Hakenkreuze, rassistische Beleidigungen und Schriftzüge wie "NSU" und "88" mit schwarzer Farbe an der Außenfassade eines Vereinshauses anbrachten (Polizeimeldung 0865), Tatverdächtige von der Polizei ermittelt werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe etc.) und konnten mögliche Tatverdächtige gegebenenfalls inhaftiert werden?

Inwieweit und wie häufig sind eventuell Tatverdächtige seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU